
 

 
 
 
  

→ On utilise le présent be+V-ing pour décrire ou parler d’un évènement qui est en train de  se 

dérouler. 

   Exemple : Bob   is   eating   a banana. Bob est entrain de manger une banane/ Bob mange une banane. 

 

 → On forme le présent  be + V-ing  avec l’auxiliaire be  conjugué et on ajoute- ing   à la base   

verbale :         

   Exemple : Be careful !  I   am   cleaning  the floor !  Attention ! Je nettoie le sol ! 

                      

 

I’m     Je suis en train de travailler  ou  Je travaille 

You ‘re     Tu es en train de travailler  ou  Tu travailles 

He’s/she’s/it’s      working Il/elle est en train de travailler  ou  Il/Elle travaille 

We’re     Nous sommes en train de travailler  ou  Nous travaillons 

You’re     Vous êtes en train de travailler  ou  Vous travaillez  

They’re       Ils/elles sont en train de travailler  ou  Ils/Elles travaillent 

 

 

 


